



Morena respalda respuesta de la presidenta Sheinbaum ante amenazas de Trump

Las amenazas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, contra México no deben ser desdeñadas y el Congreso de la Unión debe estar preparado, pero la presidenta Claudia Sheinbaum ha actuado con celeridad y prudencia, aseguró el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Avila**.



Reconoció la rápida respuesta de la presidenta de México tras las declaraciones, arengas o amenazas del próximo presidente estadounidense y subrayó que la mandataria reiteró su manifiesta intención de lograr, a través de la cooperación, el diálogo y la colaboración, preservar la soberanía, defender la independencia de la nación y enfrentarse, de manera correcta, a estos grandes desafíos.



Monreal Ávila consideró que las declaraciones del próximo mandatario estadounidense no se pueden desestimar, y el Congreso de la Unión debe estar preparado.

“Y, aunque el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, por cálculos electorales, acudió a Florida a entrevistarse con Donald Trump, la presidenta Sheinbaum ha actuado con sobriedad y actitud republicana y su encuentro con Donald Trump seguramente se dará con estrategia e inteligencia, sin desesperación para proteger los intereses de la población de nuestro país”, sostuvo en un mensaje difundido a través de sus redes sociales.

En este sentido, precisó que hay total confianza en la nueva estrategia de seguridad que impulsa el gobierno federal, la cual se lleva a cabo con coordinación, eficacia e inteligencia.

“La estrategia de seguridad para combatir al crimen organizado, que desde hace más de dos décadas fue cobijado y protegido, ahora se encuentra en un rediseño, y nos enfrentamos a revelaciones como en los municipios institucionalmente débiles, sometidos por la delincuencia desde hace años”, abundó.

Reiteró que desde el Congreso de la Unión han enfrentarlo el problema de seguridad con reformas a la Constitución Política y a la ley para otorgarle a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a la Guardia Nacional y a las Fuerzas Armadas instrumentos para recuperar la paz y la seguridad.

En cuanto al entorno económico, Monreal Ávila resaltó que se aprobó una Ley de Ingresos realista, sin nuevos impuestos ni cargas tributarias para la ciudadanía, como lo ofreció la presidenta Claudia Sheinbaum, lo que dará paso a un Presupuesto austero, racional y congruente con la realidad que vivimos, el cual se discutirá en los próximos días.

“El Poder Legislativo, hasta ahora, ha aprobado 15 reformas, con 70 artículos constitucionales, todas ellas para frenar el saqueo, para revertir la



privatización, y otorgarle al Estado la capacidad de rectora y de rector”, destacó.

Consideró que el país está en el camino correcto y que se está revirtiendo toda aquella tendencia de concentración, de pérdida de patrimonio y de saqueo.

Por ello, pidió confiar en que el Ejecutivo y el Legislativo, cada uno con sus facultades, darán buenos resultados.

<https://ovaciones.com/morena-respalda-respuesta-de-la-presidenta-sheinbaum-ante-amenazas-de-trump/>